## DECLARATION DE LA FÊTE DE LA MUSIQUE EN ALLEMAGNE



## Le 21 juin 2020, la Fête de la musique aura lieu, mais elle sera différente!

La musique est présente partout dans le monde, tous les jours, mais le monde fête tout particulièrement la musique le 21 juin : lors de la Fête de la musique, Tag der Musik, Make Music Day, Ευρωπαϊκή Γιορτή Μουσικής ou Festa della Musica, la musique est à la fois globale et locale, diverse, éclectique, sérieuse et farfelue, puissante et douce, coopérative et connectée.

En cette année de pandémie, la fête musicale la plus populaire au monde doit se réinventer. En Allemagne, la Fête de la musique n'est pas annulée, elle sera juste organisée de manière différente : plus intime, peutêtre plus créative, avec plus de concerts en ligne. La Fête de la musique n'est pas mise en sourdine ; elle nous incite à fêter le solstice d'été d'une manière nouvelle, ensemble, mais avec distance.

Les citoyens sortiront sur leurs balcons, s'installeront devant leur porte, lanceront des streams, feront de la musique dans leur salon ou en ligne, dépoussièreront leur vieille guitare et leurs partitions, se lanceront des challenges musicaux ou inventeront d'autres choses encore.

La Fête de la musique fera le lien entre le monde analogue et le monde numérique et mettra en évidence la puissance de la musique et des gens qui la font.

En Allemagne, la Fête de la musique est célébrée dans plus de 80 villes et villages, occupant tout le centreville ou seulement différents quartiers, avec de grandes scènes ou avec de petits concerts et de la musique de rue. De Berlin au plus petit village, les manières de fêter la musique sont aussi diverses que le sont les organisateurs, simples associations ou municipalités.

Cette année, les grands rassemblements ne seront pas possibles et les scènes seront plus petites, mais l'esprit de la Fête de la musique demeure.

Ensemble, nous voulons montrer que nous restons unis et nous invitons chacune et chacun à chanter ensemble :

A 17h, la Fête sera ponctuée par l' »Hymne à la joie »

A 23h, elle prendra fin avec une berceuse: « Der Mond ist aufgegangen » (Au loin brille la lune).

Ce moment musical participatif est initié par les organisatrices et organisateurs de la Fête de la musique en Allemagne. D'autres idées et actions suivront. Toutes les infos sont sur le site www.fetedelamusique. info et sur les sites et réseaux sociaux des différents lieux et villes.

En 2020 aussi, le jour le plus long marquera le début d'un été musical!

La Fête de la musique le 21 juin 2020 sera différente. Toutes les idées et infos seront sur www.fetedelamusique.info www.makemusicday.org

#machtmusik #faitesmusique #makemusic

## Contact Fête de la Musique

Sabine Busmann, Gunnar Geßner Emil-Meyer-Str. 26-28 30165 Hannover 0511 - 260 930 12 hallo@fetedelamusique.info www.fetedelamusique.info